

19 de junio de 2012

El presidente de la CHS realiza una visita a los regantes de Riegos de Levante Margen Izquierda

Ródenas ha recorrido el embalse de Crevillente, la laguna del Hondo, diversas infraestructuras hidráulicas y la sede de los regantes

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, ha recorrido esta mañana el campo de Elche en el marco de una visita a la comunidad de regantes Riegos de Levante Margen Izquierda, acompañado por su presidente, Manuel Serrano. Durante la jornada, Ródenas pudo recorrer el embalse de Crevillente, la laguna del Hondo, diversas infraestructuras de los regantes y su sede.

El embalse de Crevillente, con capacidad para trece hectómetros cúbicos de agua, sirve a los regantes para regular los caudales del acueducto Tajo-Segura que después distribuyen entre sus cultivos. Por otro lado, la laguna del Hondo es una zona de reserva de agua de riego que además cumple un importante papel medioambiental, al tratarse de uno de los humedales más valiosos de la zona, declarado como parque natural por la Generalitat valenciana.

Concesiones históricas

La Confederación realizó recientemente una reforma consistente en la unificación de las tres concesiones de aguas de la comunidad de regantes Riegos de Levante Margen Izquierda en la provincia de Alicante en un solo aprovechamiento de 77.682.031 metros cúbicos, el de mayor cantidad de toda la cuenca y procedente de aguas del río Segura y diversas acequias.

El aglutinamiento de los tres aprovechamientos en una sola concesión no ha supuesto una reducción ni un aumento de la concesión, sino la unificación de los aprovechamientos existentes hasta ahora en una sola concesión. De hecho, esta modificación implica el cumplimiento de una reivindicación histórica de Riegos de Levante, demandada sobre todo desde la entrada en vigor de la Ley de Aguas de 1986, dado que las tres concesiones anteriores datan del primer cuarto del siglo pasado.